



18 OCTOBRE 2023

Bonjour,

Afin de bien coordonner nos actions et assurer la sécurité de tous, nous aimerions vous rappeler ces quelques points :

1. Lorsque votre enfant est inscrit au service de garde lors d'une journée pédagogique, nous vous demandons de nous en informer si vous changez d'idée à la dernière minute. Cette information nous permettra de réorganiser les groupes et adapter les activités afin de passer de belles journées.

Notez que si vous avez inscrit votre enfant, la journée vous sera facturée même s'il ne vient pas.

3. Les élèves n'ont pas la permission de sortir à l'extérieur du terrain de l'école lorsqu'ils sont inscrits comme dîneur ou au service de garde. Si vous voulez donner cette permission occasionnelle à votre enfant (ce que nous ne recommandons pas sauf s'il va dîner avec des personnes responsables), vous devez placer une note à son agenda.

4. Malheureusement, nous ne sommes pas en mesure de transmettre des messages aux élèves durant les heures de classe. Nous vous invitons à communiquer directement par courriel avec l'enseignant.e, qui fera le suivi. Les messages de dernière minute ne peuvent pas être traités. Nous vous invitons donc à prévoir les messages à envoyer.

2. Nous vous rappelons que les réseaux sociaux sont réservés aux personnes de 14 ans et plus. Plusieurs de nos élèves ont un téléphone cellulaire alors nous vous rappelons la responsabilité parentale de cet outil. Une erreur de partage de photos pourrait avoir des incidences à très long terme. De notre côté, nous offrirons à nos élèves de 5e et 6e année des ateliers de sensibilisation à l'usage des différentes technologies. Le cellulaire est interdit à l'école et pourrait être confisqué. Vous en seriez alors informés par l'école.

5. Nous invitons les parents à nous suivre sur notre page Facebook. Elle est utilisée pour transmettre des informations sur les différentes activités de l'école ou du Centre de services. Notez cependant qu'aucun suivi n'est fait aux messages laissés sur Messenger. Nous vous invitons plutôt à nous écrire par courriel ou à nous appeler directement.





L'Halloween approche à grands pas. Voici ce qui est prévu à l'école afin de souligner cette occasion :

- a. Révision des règles de sécurité dans certaines classes. Nous vous invitons à le faire aussi à la maison, à l'aide du document joint à ce Journal d'Eugène;
- b. 27 octobre : spectacle La magie de la chimie (petits en am et grands en pm);
- c. 31 octobre : déguisement;
- d. 31 octobre et 1er novembre seulement : les enfants pourront déguster quelques gâteries.

Habillement: Considérant que les enfants passent près de deux heures par jour à l'extérieur, nous vous invitons à vous assurer qu'ils sont habillés adéquatement.

Première communication :

Votre enfant vous a rapporté, la semaine dernière, un document intitulé « Première communication ». Celle-ci a pour but de vous informer sur la rentrée scolaire de votre enfant. Nous vous demandons de la signer, puis de nous la retourner. Ce document sera placé au dossier de l'élève et vous en recevrez une copie pour garder à la maison. N'hésitez pas à ajouter vos commentaires. Ils sont importants pour nous!



Frais de dîneurs:

La facture pour les frais de dîneur a été envoyée par le sac d'école de votre enfant.

La moitié de la facture doit être payée pour le 13 novembre.

À venir :

- 21 octobre : Tournoi parascolaire de basketball pour les élèves inscrits de 5e et 6e année;
- 23 octobre : Sortie au théâtre des Deux-Rives pour les élèves de 4e année
- 23 octobre : Rencontre du Conseil d'établissement à 18h30
- 27 octobre : Spectacle à l'école « La magie de la chimie »
- 31 octobre : Déguisement à l'école
- 3 novembre : Journée pédagogique
- 10 novembre : Fin de la 1re étape

Bonne semaine à tous,
Christianne Fleury, directrice
Chantale Mercier, directrice adjointe,
Valéry Bouchard, directrice adjointe